

"Los imperialistas estadounidenses y europeos y su alianza imperialista, la UE, condenaron a Hamás y apoyaron abiertamente a Israel y su agresión. Apoyar la agresión contra el pueblo ignorando la igualdad de derechos es el carácter de los imperialistas que atacan a los pueblos. Y ya Israel, como "puesto de avanzada" del imperialismo en Medio Oriente y apoyándose en los imperialistas y tomando fuerza de ellos y de su apoyo, continúa su ocupación, negación de derechos y ataques contra el pueblo palestino. Esos imperialistas mantienen bases militares y tropas en la región, apoyan a sus colaboradores y luchan entre ellos para compartir la región."

CIPOML, 10 de octubre 2023



Conferencia Internacional de Partidos y Organizaciones Marxista-Leninistas



UNITE ET LUTTE



